

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Für Stimmung ist gesorgt: Ab sofort kann man mit der Sektflöte im Salonwagen den Bezirk erkunden.

Foto: Hannes Hochmuth

Im noblen Salonwagen durch den Prater flitzen

■ (mtk). Unser Prater ist um eine witzige Attraktion reicher: Man kann jetzt in einem eleganten Salonwagen der nostalgischen Liliputbahn durch den Park fahren und den Ausflug gleich mit einem Gläschen Sekt begießen. Allerdings ist die Entdeckungstour

im neuen Salonwagen nur im Rahmen einer VIP-Fahrt möglich. Vielleicht wird sich diese Art durch unseren Bezirk zu reisen ja schon bald zu einem Geheimtipp für besondere Anlässe wie Familienfeiern, Hochzeiten oder Betriebsausflüge entwickeln.